



GEIST UND
SENDUNG

Alltagsrelevante Spiritualität
Benediktinische Lebenskultur
Leben in versöhnter Verschiedenheit
Heilung des inneren Menschen
Lebensveränderndes Lernen
Verortete und virtuelle Gemeinschaft
Jedes Alter, alle Stände

Ein modernes Kloster für alle.

**Wir erinnern uns unserer jüdisch-christlichen
Wurzeln und feiern mit unseren Freunden**

Pessach

**Pessach ist die Feier
des Auszugs, der Befreiung
Israels aus Ägypten.**



Karsamstag, 20. April 2019

18:00 Uhr – 22:00 Uhr

**Ort: Haus Sturmius,
Steubenallee 2, Fulda**

Warum feiern wir Pessach?

Pessach ist die Feier des Auszugs, der Befreiung Israels aus Ägypten um 1312 vor Christus.

Gott befreite sein Volk Israel unter Zeichen und Wundern von der Sklaverei des Pharao. Die Nacht des Auszugs ist das Pessach-Fest. Sie wurde mit dem Pessach-Mahl begonnen.

Jahrhunderte später setzte Jesus vor seinem Leiden und Kreuzestod die Eucharistie/das Abendmahl während einer Pessach-Feier ein.

Die Pessach-Liturgie verbindet die Erinnerung an Gottes große Tat mit einem ausgedehnten Mahl.

Wir feiern Pessach seit fast 30 Jahren mit großer Freude. Weil wir dieses Fest gern und gut vorbereiten, benötigen wir eine definitive Anmeldung bis zum Gründonnerstag, 18. April 2019. Eine Kollekte deckt die Kosten.

Herzliche Einladung!



Geist und Sendung, Steubenallee 4, 36041 Fulda
Tel.: 0661 - 970 9 970

info@geistundsending.de, www.geistundsending.de